

# Changement de décor au réveil pour Bocognano

Les flocons se sont invités en dessous de 500 mètres d'altitude dans la nuit et même encore un peu plus bas tôt dans la matinée d'hier. Un spectacle éphémère qui n'aura pas échappé aux nombreux automobilistes qui ont emprunté la route depuis les villages de la Gravona pour rejoindre Ajaccio.



José Pisticcini a été étonné de la quantité tombée.

Si la chaussée n'a été blanchie qu'un petit laps de temps dans la plaine, plus haut l'affaire était tout autre. « J'ai quand même été surpris lorsque j'ai vu de la neige en sortant de chez moi à Ucciani. Nous ne sommes qu'à 400 mètres », raconte José Pisticcini. Vendeur ambulant de fruits et légumes, il se rendait à Bocognano à la mi-journée alors que le ciel offrait une petite accalmie. « La route a été bien déneigée par les services techniques et là, ça ne pose plus de problèmes. »

Ce n'est pas l'avis d'une habitante venue à sa rencontre pour remplir son panier de clémentines. « Je ne m'y attendais pas tellement. Je m'en passerais volontiers ! Pour le paysage, c'est certain que c'est beau mais lorsqu'il faut sortir, c'est moins drôle. »

En effet, si la route a été bien dégagée, les voitures garées dans les ruelles, coiffées d'une épaisse couche de neige, attestent de la quantité des chutes dans la matinée.

Un peu plus loin, on prépare le pain du soir dans la boulangerie Au Four à bois, où les flocons



À Bocognano, les habitants se sont réveillés dans un nouveau décor.

NICOLAS WALLON

ont eu des répercussions sur la clientèle. « Il y a quand même eu beaucoup de neige cette nuit. C'est vrai que depuis décembre, c'est bien tombé au col de Vizzavona mais, si bas, c'est le premier jour. Pour nous, ça a réduit le nombre de clients de passage. Quand il y a un temps comme ça, les gens ne s'aventurent pas trop et on sert surtout les ha-

bitants du village », détaille Jean-Marc Bellini, le propriétaire du commerce.

La cloche sonne tout juste 13 h 30 quand un chauffeur-livre s'arrête justement pour trouver de quoi manger. « Je suis monté jusqu'à Biguglia ce matin, raconte-t-il. Je suis parti à 7 heures pour ne pas prendre la route trop tôt et



La neige est tombée en abondance sur la montagne corse, en dessous de 600 mètres d'altitude.

malgré cela, il y avait beaucoup de neige. Même avec les équipements, j'ai dû rouler doucement. Il m'a fallu presque trois heures pour arriver. Mais heureusement, les services techniques ont bien travaillé. Ils ont enlevé la neige, ils ont salé la route donc ça va, on peut quand même travailler. » Dans l'après-midi, les flocons ont refait une apparition

subtile à ces altitudes où, normalement, ils se font rares.

La pluie devrait effacer ces couches blanches laissées sur les maisons, sur les arbres et dans les jardins au cours des prochains jours, avant l'arrivée du beau temps en début de semaine prochaine.

NICOLAS WALLON